

Kutxabank inaugura su nueva oficina central en Logroño

- **Al acto han asistido el presidente del gobierno de La Rioja, Gonzalo Capellán, el alcalde de Logroño, Conrado Escobar, el Ceo de la entidad financiera Eduardo Ruiz de Gordejuela y numerosos representantes del mundo económico, político y social de la región**

16 de enero de 2024. Kutxabank ha celebrado esta tarde el acto de inauguración oficial de su nueva sede central en Logroño, situada en la zona del Espolón. Al acto ha sido invitada una nutrida representación de los ámbitos empresarial, económico, político y social de la comunidad riojana.

Tras el saludo inicial de Ana Frías, directora de la entidad bancaria en la zona norte, ha tomado la palabra el alcalde de Logroño, Conrado Escobar, quien ha afirmado que **“la nueva oficina es una muestra de la buena salud financiera de los logroñeses, que tienen un nuevo espacio donde depositar sus ilusiones, sus proyectos financieros y sus ahorros”**. También ha querido destacar que la nueva oficina de Kutxabank **“ocupa un lugar icónico para la ciudad, un punto de conexión, en el centro emocional, administrativo e institucional y eso entraña una gran responsabilidad. Ya no sois solo vecinos de Logroño, ocupáis un puesto de embajadores de la ciudad”**.

El consejero delegado de Kutxabank, Eduardo Ruiz de Gordejuela, ha recalcado la voluntad de Kutxabank de continuar incrementando su volumen de negocio en La Rioja, en la actualidad de unos 780 millones de euros anuales, con un total de 358 millones de euros en recursos administrados. Ha resumido, en ese sentido que **“Kutxabank es una entidad también riojana desde hace 33 años. No estamos, por tanto, de paso. Somos una entidad que apuesta por el arraigo y el compromiso con los territorios en los que opera”**. Y ha añadido que **“nuestra clara vocación es continuar creciendo en el volumen de clientes particulares y empresas con las que ya estamos trabajando”**.

Tras estas primeras intervenciones, las autoridades invitadas han podido visitar las nuevas instalaciones de Kutxabank en Logroño. El espacio integra en un único lugar los servicios con mayor valor añadido de la entidad, como son la atención personalizada a clientes minoristas, la división de Banca Personal, la Banca de Empresas y la dirección de la Zona Norte, que engloba a La Rioja, Navarra, Aragón y Cantabria.

La oficina tiene acceso desde la calle Muro del Carmen, y cuenta con una superficie superior a los 1.170 m², distribuidos en tres plantas. El equipo humano de la nueva sucursal –la cual sustituye a las que operaban en la calle Solidaridad, en la Avenida de la Paz y en la oficina 1 de Banca Mayorista–, está integrado por 20 gestores comerciales

especializados, que atenderán una cartera cercana a los 7.000 clientes y más de 300 empresas.

Sobre Kutxabank

Kutxabank es la entidad líder en Euskadi y Córdoba. Cuenta con cerca de 700 oficinas, la red de sucursales con mayor capilaridad en sus territorios de origen y una destacada presencia en Andalucía, Madrid y Catalunya. Con un equipo de más de 5.000 profesionales, Kutxabank es, según los supervisores europeos, el banco más solvente de nuestro sistema financiero y la tercera entidad con mejor perfil de riesgo de Europa.
